

choisis en dehors de la Chambre, parmi les hommes connus pour leur compétence sur cette matière...

puis la défaite des cantons catholiques de Suisse, en 1847, le radicalisme, dans ce pays, n'a pas cessé de travailler à défaire...

Les colonnes commandées par le colonel Mola y Martinez, et par le fameux colonel de carabineros, Casalis, qui donna en 1809...

par-dessus la tête du corps législatif, par l'empereur M. Rouher. (Hilarité).

Drolshagen, grand duc de Westphalie, (Prusse), vint à Paris, muni de lettres de recommandation...

Le gouvernement paraît multiplier ses efforts pour réparer l'échec du vote de l'art. 3 du projet de loi du conseil d'Etat.

Le succès rapide obtenu en France par toutes les publications relatives au comte de Chambord, constate combien les sympathies nationales, malgré la propagande anti-sociale...

De graves nouvelles vous arrivent de Lyon. On nous assure que certains fabricants de soierie, se voyant d'une part sérieusement menacés dans leurs intérêts...

M. de Chasseloup-Lignerolles répond au ministre de la convention franco-italienne qu'on donne comme le projet est frappé d'un vice rédhibitoire.

Comme économiste et politicien, M. le Prussien Bouzel obtint un succès de fou rire, comme étranger, il ignorait notre législation...

Le seul incident qui préoccupe, en ce moment, l'Assemblée est le dépôt du rapport de M. Keller sur l'affaire Bazaine.

Le prix se prête à la plus large propagande. Le cent assorti par 25 de chaque, 9 fr. franco. Le demi cent 4 fr. 50 franco...

Notre correspondant ajoute que M. Thiers a dû être informé de ce projet par les délégués de l'Exposition, ce qui déjà un ingénieur est allé sur la frontière suisse...

M. D'Haussenville, auteur d'un contre-projet, vient combattre celui de la commission qui, suivant lui, n'est pas la part assez large au droit d'association.

Comment expliquer ce qui s'est passé alors? Le fait est que M. Charles Bouzel, celui qui le 20 août 1870, avait annoncé l'engagement de déclarer...

On prétend encore que le rapport sur la capitulation de Sedan contient des détails odieux à la charge de l'empereur.

On trouve encore chez le même éditeur, le Drapeau de la France monarchique; c'est un charmant dessin au centre duquel est une photographie ovale très bien réussie de M. le comte de Chambord...

Il paraît que M. de Bismark est très décidément atteint d'une violente maladie nerveuse causée par l'excès du travail.

Victor Hugo a publié un livre étrange. L'Année terrible est le livre insensé d'un homme de génie. Nous n'avons pas l'intention de l'analyser.

Ces messieurs de la démagogie n'ont, du reste, pas de chance avec leurs électeurs. L'autre jour, on découvrit qu'un nommé Collin, cabaretier, avait été inscrit sur les listes malgré une précédente condamnation...

Un de mes amis rapporte de son voyage dans le Midi d'assez fâcheuses nouvelles. Le pays se démoralise de plus en plus.

Le vote obligatoire. On nous écrit de Versailles, 14 mai: « La commission électorale a entendu hier M. Wollon, qui a défendu son projet de vote obligatoire et a demandé qu'on fit de sa proposition un projet de loi spécial.

ASSEMBLÉE NATIONALE. Séance du 14 mai 1872. PRÉSIDENCE DE M. JULES GRÉVY.

A HENRI V. J'étais adolescent quand vous étiez enfant; j'ai vu votre berceau fragile et triomphant; Châpeau menaçant d'orage; et le vent de l'abîme depuis nous a jetés, chacun sur une dime.

M. Fontaine-Delannoy était un des chefs de la démagogie à Lille. Cette qualité, il figurait au premier rang à l'enterrement civil de M. Bianchi et y pérorait près de la fosse où l'on avait déposé le corps.

Ce premiers succès a enhardi les initiateurs de cette idée infernale. Maintenant ils cherchent à entourer les célébrations de mariages, les présentations des nouveaux nés, d'un cérémonial semblable; en y mêlant la condition qu'on renoncera au concours du clergé.

L'état de la Catalogne devient plus inquiétant tous les jours. Le nombre des insurgés augmente rapidement dans les trois provinces de Tarragone, de Gérone et même de Barcelone.

L'urgence est demandée et déclarée. Député par le garde des sceaux d'un projet de loi tendant à proroger jusqu'au 1er janvier 1873 les délais accordés par une loi antérieure pour le rétablissement des registres de l'état civil à Paris.

Vous avez le manteau de roi sur les épaules et dans la main le sceptre, éblouissant jadis; Moi j'ai des cheveux blancs au front, et je vous salue, ô roi, ô roi, ô roi!

Mais vous savez bien, Fontaine-Delannoy, que vous êtes belge! s'était écrié l'amir.

Dans d'autres localités, on s'efforce d'habituer le peuple à l'idée du massacre des riches. Dans une commune, pour célébrer je ne sais quel anniversaire, on a promené dans la ville deux charrettes; la première portait une espèce de cage en forme de cachot, contenant de la paille et des chaînes; sur la seconde charrette était installée une véritable guillotine fabriquée tout exprès pour la circonstance.

Le produit de la vente a, nous dit-on, atteint un chiffre très élevé.

M. le baron de Ravinel demande le renvoi à la commission des articles 1, 5, 6, 10 et 14 de cette convention, attendu que, suivant lui, ces articles constituent une série d'innovations dangereuses.

Les listes électorales de la démagogie. Le Progrès du Nord qui rachète son amour du fournisseur par sa haine de l'Allemand, a entrepris contre tout ce qui est prussien, une croisade qu'anime un sentiment trop naturel pour ne pas être compris de tous.

M. Fontaine-Delannoy n'a pas tardé à prouver alors qu'il était belge et à s'enfuir en Angleterre, ce refuge assuré des banqueroutiers, des faussaires et des communaux.